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Aos dezenove dias do mês de outubro do ano de 2018, às 2 
dezenove horas, nas dependências da Câmara Municipal de 3 
Vereadores localizada na Rua Miguel Detoni, nº 300, no 4 
Município de Mariano Moro – RS, reuniram-se os Edis para a 5 
décima sétima Sessão Ordinária do ano de 2018, para a 6 
deliberação de02 (dois) Projetos de Lei de iniciativa do 7 
Poder Executivo. O Presidente do Legislativo, Senhor 8 
NeimarLuis Battisti cumprimentou os Colegas Vereadores, a 9 
Oficial Administrativa Marciela, a Assessora Jurídica 10 
Tanaua, a Senhora Ivete Pertussatticompanheira do Vereador 11 
Valentim, enfim todos os presentes. O Presidente em seguida 12 
solicitou o recolhimento das assinaturas dos nobres colegas 13 
no Livro de Presenças, onde fizeram-se presentes os 14 
Vereadores AntonioCella, Luciano Mocelin, Mauri Vendrame, 15 
Rodrigo Hartmann, Roise Luiza Mattia, Sadi da Rosa, 16 
Valentim Punhi e Valmir Brandão. Logo após realizou-se a 17 
leitura de um trecho bíblico e da Ordem do Dia. Em seguida, 18 
posta em discussão a Ata nº 20/2018, não houve discussão, 19 

posta em votação a Ata foi aprovada por unanimidade. Na 20 
sequência foi feita a leitura doProjeto de Leinº 2476/2018 21 

(Autoriza o Executivo Municipal a prorrogar contratação 22 
emergencial e dá outras providências). Colocado em 23 
discussão, não houve discussão. Colocado em votação o 24 
Projeto foi aprovado por unanimidade. Na sequência foi 25 
feita a leitura doProjeto de Leinº 2477/2018 (Autoriza o 26 

Executivo Municipal a prorrogar contratação emergencial e 27 
dá outras providências). Colocado em discussão, não houve 28 
discussão. Colocado em votação o Projeto foi aprovado por 29 
unanimidade.Nada mais havendo a tratar do Executivo o 30 
Presidente colocou em discussão e votação a alteração da 31 
data da próxima Sessão Ordinária, a qual coincide com 32 
feriado de Finados. Por unanimidade a próxima Sessão 33 
Ordinária será realizada no dia primeiro de novembro. Em 34 
seguida o Presidente abriu o Pequeno Expediente e concedeu 35 
o tempo de cinco minutos aos Edis para manifestações 36 
pessoais. O Vereador Valentim usando a palavra cumprimentou 37 
o Presidente, Vereadores e Assessores e aproveitou a 38 
oportunidade para parabenizar sua companheira Ivete pelo 39 
seu aniversário comemorado na data de hoje. O Vereador 40 
Luciano usando a palavra cumprimentou o Presidente, 41 
Vereadores, Assessores, parabenizou a Senhora Ivete e 42 
aproveitou o espaço para questionar sobre três pontos: a 43 
instalaçãode uma placa de sinalização na nova Unidade 44 
Básica de Saúde, se a mesma já foi providenciada; a reforma 45 
e a abertura das atividades na nova creche municipal e 46 
sobre o loteamento habitacional, se há algum novo parecer, 47 
finalizando se colocou à disposição da Administração 48 
Municipal para auxiliar no que for preciso. O Vereador Sadi 49 
usando a palavra cumprimentou a todos, parabenizou a 50 
Senhora Ivete e colocou que irá buscar estas informações 51 



para a próxima sessão. O Vereador Valmir usando a palavra 52 
cumprimentou o Presidente, Vereadores, Assessores, 53 
parabenizou a Senhora Ivete e esclareceu que havia 54 
conversado com o Senhor Alan, funcionário e um dos 55 
responsáveis pelos serviços na Secretaria Municipal de 56 
Obras e que irá conversar novamente com ele sobre o 57 
assunto. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu 58 
a presença de todos, encerrou a Sessão Ordinária e convidou 59 
os Nobres Edis para a décima oitava Sessão Ordinária do ano 60 
de 2018 que será realizada no dia 1º de novembro do 61 
corrente ano, às dezenove horas. A presente ata, após 62 
aprovação, vai assinada pela Mesa Diretora e demais 63 
Vereadores. 64 


